

# CEDH imparte taller a estudiantes y docentes

---



0



A- A A+

29 de Junio del 2015

La Comisión Estatal de Derechos Humanos realizó un taller de verano para estudiantes, maestras, maestros y personal de la Preparatoria No. 7 de la Universidad Autónoma de Nuevo

León en que se analizó el derecho a la educación y la protección de la dignidad humana en los planteles educativos.

El taller "Derechos Humanos y Educación" forma parte de las actividades que la CEDH realiza en coordinación con las universidades en el estado para desarrollar contenido de derechos humanos en la formación académica.

Minerva Martínez Garza, presidenta de la CEDH, explicó que el objetivo es capacitar al personal docente de educación media superior sobre los fundamentos de derechos humanos y su aplicación en la labor académica y formativa de las y los jóvenes.

La CEDH realizará actividades de verano de promoción, talleres de análisis y cine debates como parte de las agendas estudiantiles de la UANL y la Universidad Metropolitana de Monterrey.